
- 1 - 

広報 な か わ だ ２０２２年 １１月

第５０４号    中和田カトリック教会 広報委員会 

                              泉区中田北１丁目９－１ Tel (045)803-6141 

                        ２０２２年１１月６日           https://nakawada-catholic.com 

「一粒会大会に参加して」 

フランシスコ・ザベリオ 日野武満神父 

 １０月１０日（月）スポーツの日に川崎のカリタス学園において「横浜教区一粒会大会」の総会が 

三年間休会（新型コロナ・ウイルス、台風等）されていましたが人員の制限を行い再開されました。 

神奈川、静岡、⼭梨、⻑野県から（観光バス等）集まった人々は講堂に間をおきながらも一杯になり

ました。この三年間に叙階された５名の新司祭が紹介された時、大拍手がおこりました。 

 中和田教会は、この２月に司教様により祝福式ミサが行われました。四十数年の間に町の姿がすっ

かり変化しました。（⼾塚区から泉区）⼈⼝も多くなり町には若い⼈々、乳⺟⾞、電動自転車で前方、

後方に子供を乗せて通る人が目立つようになりました。 

 しかし教会には子供の姿が見当たらなくなり、ミサの後[司祭、修道者の召命を願う祈り]心からお祈

りしています。９月から初聖体準備の二人の小学生の勉強がはじまりました。 

 次の世代に教会の教えを伝え、信仰の恵みを祈りましょう。 

教会ごよみ（１１・１２月）

日 曜 典 礼（ミ サ） 備 考 そ の 他

４ 金 初金ミサ(9:30) 週日ミサ

５ 土 入門講座(14:00)

６ 日 主日ミサ(9:00) 年間第３２主日（式次第練習日） 全地区（担当第２地区）

１２ 土 教会委員会(10:00)

11 １３ 日 主日ミサ(9:00) 年間第３３主日（式次第練習日） 全地区（担当第３地区）

月 １９ 土 入門講座(14:00)

２０ 日 祭日ミサ(9:00) 王であるキリスト[祭]（式次第練習日） 全地区（担当第１地区）

２７ 日 主日ミサ(9:00) 待降節第１主日 全地区（担当第２地区）

２ 金 初金ミサ(9:30) 週日ミサ

３ 土 入門講座(14:00)

４ 日 主日ミサ(9:00) 待降節第 2 主日 全地区（担当第３地区）

12 １０ 土 教会委員会(10:00)

月 １１ 日 主日ミサ(9:00) 待降節第 3 主日 全地区（担当第１地区）

１７ 土 入門講座(14:00)

１８ 日 主日ミサ(9:00) 待降節第 4 主日 全地区（担当第 2 地区）

２４ 土 祭日ミサ(19:00) 主の降誕―夜半ミサ 全地区（担当全地区）

２５ 日 祭日ミサ(10:00) 主の降誕―昼間ミサ 全地区（担当全地区）

※今年のロザリオ月間のお祈りは教会では行いませんので、ご自宅でお祈りください。 
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「第５４回横浜教区一粒会大会に参加して」

井上昭男 

 台風とコロナ禍の為に中止となった横浜教区一粒会大会が３年ぶりに神奈川第一地区担当により、 カリ

タス女子中高等学校で、コロナ感染防止の為来場者を制限して開催されました。 

 今回のテーマは「皆の兄弟姉妹として生きる」で、講話は名古屋教区の松浦司教様が話されました。 

（講話） 

 創世記１章で、神はご自分に似せて人を作られたと言われています。従って神の前に私たちはすでに兄弟

姉妹として作られているのです。だからキリストの呼びかけに従って歩んでいくのです。地縁、血縁をこえ

ていって神の前に兄弟姉妹となる関係の旅をしていくのです。それを実行されたのがイエス・キリストにな

んのためらいもなく、ついていった１２人の弟子達です。 

 教会が豊かになり、そこにいると豊かさを感じますが、教会が豊かになるだけではだめで、その豊かさを

すべての人に感じてもらわなければならないのです。教会はイエスから神の国の宣教を受け継いでいるの

です。今回のコロナ禍は皆がつながっており、誰も一人では救われないことを明らかにしました。御父と他

者、自然と自分自身とのかかわりを創造主の思いから見直す必要があります。 

 「共に暮らす家」を再建し、普遍的な兄弟姉妹の交わりに生きる福音宣教をともに目指すことで、宣教共

同体の成長を促します。 

 梅村司教様より、この３年間で横浜教区には５名の新司祭が誕生したことが紹介されました。これからも

多くの若者が召命されますようお祈りください。 

お 知 ら せ コ ー ナ ー

＜福祉部からのお知らせ＞ ＜祈りの会のお知らせ＞

 ⦿９/２７に中和⽥教会と⼾塚教会の福祉 G で    ⦿毎月、第二、第四（金）１０：３０〜

  交流会を行いました。⼾塚教会では、作品作り    １時間ほど、聖堂にて少人数での 

  で資金の確保、困っている方へのお手伝い、     「祈りの会」をしたいと思います。 

ホームレス支援等色々活躍されているようです。   皆様のご参加をお待ちしています。 

１１/２０に「福祉バザー」を行うそうです。               （笠島 眞佐惠） 

是非お出かけ下さいとのことです。         

 ⦿お米、衣類、タオル、くつ、毛布、寄付金等、 

  いつもご協力ありがとうございます。 

  ビンの寄付金の中から毎月、お米 10kg を購入 

  しています。９月の寄付金は、３，５９５円

でした。これから寒くなりますので、冬物も 

よろしくお願いいたします。 
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～中和田の風～ 

「受洗後 15 年」 

マキシミリアノ・マリア・コルベ 柳下政道 

今年 3月より中和田教会にお世話になっております柳下（やぎした）と申します。皆様なにとぞよろ

しくお願いいたします。 

私は今から 15年前の 2007 年に、49歳で戸塚教会において受洗いたしました。 

2001 年春に子供がカトリックの中学校に入るまで、キリスト教との関りは全くありませんでした。当

時中堅の会社員として働いていましたが、自分の進む道を見失いがちで、歴史関係の本を乱読していま

した。その中で興味を持った人物が晩年キリスト教に深く心酔していたこともあり、カトリックの学校

が主催する「父親のための聖書研究会」への参加を決めたのでした。 

その聖書研究会での勉強会や巡礼を行う中で、徐々に受洗へ向けての気持ちを固めて 6 年後の 2007

年に受洗いたしました。長崎に巡礼に行った際にコルベ神父様の生涯を知り、洗礼名としていただきま

した。 

15 年間、神様のみ旨にかなう人生であったか顧みるときに反省することしきりですが、 2011 年に

東日本大震災後のゴールデンウィークに気仙沼市へボランティア活動に行ったことや、2013 年にポーラ

ンドへコルベ神父さまの足跡を訪ねて一人で巡礼したことなど、受洗をしたお恵みをたくさんいただい

てきたと思います。コロナ禍の中で 2020 年に堅信の秘跡を受け、2年間臨時聖体奉仕者をさせていただ

きました。 

 今年 3 月に戸塚区から泉区に転居致しましたが、偶然が重なるような形で新居に住むことができまし

た。これも神様のお導きかと考えています。今後とも皆様とご一緒に信仰を深めていきたいと思います。 

何事にも時があり天の下の出来事にはすべて定められた時がある。 コヘレトの言葉 3・1 
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委員会だより（文中敬称略） 

＜１０月教会委員会＞（10 月８日（土）15 名出席） 

１．日野神父様のお話

・寒暖差の激しい気候です。皆さん風邪をひかないよ

うにしてください。来週は軽井沢の黙想会に行く予

定でしたが行かなくなりました。 

２．コロナ対応に関する指針・確認

・各地区ともに殆ど変更なし。昨日から初金ミサを始

めました。 

３．教会運営に関する集中検討（継続検討審議項目）

（１）９月度委員会の議論の振り返り（資料参照） 

（２）グループ編成と運用の見直しについて（岩渕） 

（資料参照） 

  前回に引き続き「グループ編成と運用の見直しに

ついて」の提案の説明があった。先回の提案内容に

加えて議論で出た討議内容を詳しく記録したもの

をもとに、議論のたたき台として当面の活動方針、

計画が示された。 

 ・明確にすべき事項は、グループ編成（当面、将来）、

来年度に向けた人事、今後やるべきことの洗い出

し、実施できそうなものから具体化開始、時期と担

当の決定、次年度の行動計画である。 

 ・「○○の力を育てる部門」の三部門連絡会を設置し

て、部門間の連携と情報交流を図り目標達成度を

確認する。 

 ・当面の検討・活動項目の一覧表が提案された。その

中で優先度の高い項目の時期的に急を要するもの

について担当者を決定した。 

 （意見） 

 ・急ぎとされたこと、できることからやっていく。若

い人と同じく御高齢の方々への声掛けも大事であ

る。 

 ・イベントはアイディアを出し合っていく。「みんな

の会」は再開する。 

 ・「聖書の勉強会」を神父様に始めていただきたいが、

無理であれば他教会のシスターに来ていただく方

法もある。 

４．２０２３年度予算編成（小野委員長）

（１）9 月度委員会での各 G の予算要求の提案に異議

なし。 

（２）予算案を確定し、教区事務局へ申請する。 

５．連絡・報告・審議事項など 

（１）典礼（岩渕）（資料参照） 

・初金は 10 月 7 日（金）より再開した。 

・新しい「ミサの式次第」の適用に向けた対応確

認。５回のミサ練習予定表に従って読み合わせ、

模擬ミサを行う。 

（２）消防訓練の報告（五十嵐） 

・9 月 18 日実施した消防訓練について。参加者 39

名。調理場付近での出火を想定。7 分後に全員避

難終了確認。その後、消火器を使用した消火器訓

練が行われた。課題としては、出火場所の周知、

各係の仕事内容の周知があまり出来ていなかった

こと。 

（３）福祉部の「戸塚教会との交流会」の報告（山本） 

・11/20 に⼾塚教会で福祉ミニバザーが開催され

る。本来は近隣の福祉関係の団体が出店するバザ

ーだが、中和田教会も出店させていただけること

になったので手作り品、その他を検討して参加す

ることとする。 

（４）財務（小野（和）・小野委員長）

 ・9 月度の一般会計、建設会計、愛の献金の会計報

告が行われた。 

 ・建設資金の将来見通しが厳しい状況にあり、少し

でも先々の借入金返済負担を軽減するため 

  「繰り上げ返済（10％）」を教区本部に申請中。 

（５）庭の会の提案（滝川）

・庭の会の活動計画の提案があった。庭の会の会員

は 11 名になった。毎月、第 2（日）に活動するの

で、ご協力ください。 

（６）宣教（井上）

・泉区⺠クリスマス会はユーチューブ配信で行う。

12/19〜12/25 迄。 

＜次回委員会 11 月 12 日（土）＞    以上 

教会からのお知らせ 

■転入 

テレジア  福谷 京子様 

 （第 2 地区在住） 

 （10 月 2 日付けで、転入されました。） 

（総務グループ） 


